

Activada defensa civil ante huracán Ian

Image not found or type unknown



PL

Por María Josefina Arce

Reconocida a nivel internacional por su eficacia, la Defensa civil de Cuba se activó de inmediato ante el peligro que representa para el país el huracán Ian, que afecta más intensamente al municipio especial Isla de la Juventud y a las distintas provincias del occidente, pero que también ha provocado lluvias en otras zonas del territorio nacional.

Salvaguardar la vida de los ciudadanos y los bienes materiales es el propósito de este sistema, que nuclea a diversos organismos y trabaja estrechamente vinculado con el Instituto de Meteorología, siempre vigilante ante cualquier fenómeno natural.

Este esfuerzo mancomunado posibilita mantener debidamente informada a la población y la rápida adopción de las necesarias medidas para minimizar las pérdidas tanto humanas como materiales.

Múltiples son las acciones que se desarrollan como la evacuación de las personas que habitan en lugares con peligro de inundación por la crecida de los ríos, presas o cercanía de la costa.

Las autoridades locales y trabajadores también garantizan la protección de los alimentos en almacenes y la producción de otros para su distribución a la población, al tiempo que se ponen a resguardo los bienes materiales de escuelas y las distintas instituciones del territorio.

Cuba tiene una larga experiencia en la reducción de riesgos, lo que ha llevado a que diversos organismos internacionales la mencionen como un ejemplo en esta área.

Cada año antes de la temporada ciclónica, que se extiende de junio a noviembre, en todo el archipiélago se lleva a cabo el ejercicio Meteoro, que permite elevar la preparación de la población y perfeccionar el trabajo de las estructuras de dirección.

Es así que se capacita a los ciudadanos en primeros auxilios, rescate ligero y otras normas de conducta en situación de catástrofe.

Este ejercicio, que se desarrolla desde hace 36 años, busca fortalecer los sistemas de vigilancia y alerta temprana, así como incrementar la resiliencia de las comunidades.

Aunque se ejecutan diferentes simulacros relacionados con incendios, terremotos y otras situaciones de desastres, se hace énfasis en la preparación para enfrentar los huracanes de gran intensidad, a los que está expuesto el territorio nacional por su situación geográfica y su carácter insular.

Cuba, un país bloqueado económicamente, ha logrado desarrollar un efectivo sistema de Defensa civil, referente en el Caribe, y que es una muestra del compromiso del gobierno por preservar la vida de sus ciudadanos y las conquistas de la revolución.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/300455-activada-defensa-civil-ante-huracan-ian>



Radio Habana Cuba